



# 3D DRUCK DER LEBEN RETTET

Ein Projekt, bei dem jede  
Sekunde zählt.

## Ein beeindruckendes Projekt für die Rettungsdienstschule (RDSG) des Deutschen Roten Kreuzes Gelnhausen- Schüchtern e. V.

Jede Sekunde zählt. Wenn ein Notfallsanitäter gut ausgebildet ist, kann er in kürzester Zeit eine schwer kranke oder verletzte Person optimal versorgen. Mit jedem sitzenden Handgriff fällt es ihm leichter Leben zu retten. Nun hat sich die RDSG entschieden immer auf dem neuesten Stand der Technik zu sein. Hierfür musste eine neue Lösung her. Doch die Quelle der Trainingstools der RDSG konnte dies nicht mehr realisieren. So begaben Sie sich auf die Suche nach einem geeigneten Partner, der Ihnen eine innovative, zielerfüllende Lösung bieten kann - und sind auf uns gestoßen: 3D flow4industry – ihrem Partner für maßgeschneiderten 3D Druck. Mit unserer kompetenten und zukunftsorientierten Designabteilung konnten wir mit Leichtigkeit der RDSG eine auf ihn maßgeschneiderte Lösung präsentieren, die alle Anforderungen mit Bravour erfüllen.



NACHHER



VORHER



### FUNKTIONELLES DESIGN

**Vorher:** Eine provisorische, schwer bedienbare Tasche diente als Tablethalterung.

**Nachher:** Mit der idealen Passform für Tasche und Rahmen ist die Defibrilator Simulation leicht bedienbar.



### EINSATZ MIT LEICHTIGKEIT

Die Tasche lässt sich dank 3D gedruckter Halterung einfach im Rettungswagen befestigen. Des weiteren ist die Lösung ein echtes Leichtgewicht.



### ERKENNBARKEIT: 100%

Die Signalfarbe rot und erhabene Schrift sorgen für eine schnelle Sichtbarkeit. Das sorgt dafür, dass die Tasche bei Notfallübungen schnell gefunden wird. Das Logo und die Farbe sorgen für Wiedererkennungswert.



### ANPASSUNGSFÄHIGKEIT

Diese Lösung ist leicht anpassbar auf Ihre individuellen Bedürfnisse, wie z.B. andere Größen, Anforderungen und Dimensionen.

## RETTUNGSDIENSTSCHULE GELNHAUSEN RD SG KUNDENFEEDBACK

*“Wir sind begeistert von der Innovation und Kreativität von 3D Flow. 3D Flow ist auf unsere Wünsche und Vorstellungen eingegangen und haben mit ihrem Know-How unsere Idee vervollständigt. Das Ergebnis ist wirklich ein Hingucker und hat unsere Erwartungen an Funktionalität und Design übertroffen. Wir haben bereits weitere Aufträge erteilt und sind begeistert von der gemeinsamen Zusammenarbeit.“*



**MICHAEL DITTMAR**

Leitende Lehrkraft Rettungsdienstschule  
Gelnhausen RD SG